

Ein eigenes Haus des Lernens

Die Abendradschule hat neue Räume und legt ihre beiden bisherigen Standorte zusammen

NORDSTYR. Für Hans Finkenbusch war es ein guter Tag. „In 1979, im 40-jährigen Gedächtnis für die Abendradschule, endlich ein eigenes Haus des Lernens“, erzählt der Schulleiter. Nach umfangreichen Sanierungs- sowie An- und Umbauarbeiten wurde das Gebäude der Lehranstalt im Schulgebiet Adlonstraße an der Damerowstraße endlich eingeweiht.

„Nun hat die Schule auf zwei Standorten aufgehört. Der Unterricht erfolgt im Schulzentrum Tannenbusch sowie zum Teil bereits im Gebäude an der Damerowstraße, in dem gleichzeitig auch die Kathedrale, eine Grundschule, untergebracht ist. „Die bisherigen Standorte werden nicht mehr“, sagt Finkenbusch und

den Umverlegungsplan. „Die Struktur des Gebäudes ist wichtig für Lernende“, führt der Schulleiter weiter aus.

In diesem Punkt hat sich alles ein wenig geändert. Nach vierjähriger Arbeit wird nun alles in einem Klassenzimmer, das rund um Schüler und ihr Lernen, die jetzt endlich an einem Ort leben und lernen, können sich unter anderem über ihre gewählte Klasse, Musikunterricht, Informatik und Kunst hinaus freuen. Laut Finkenbusch ist bereits die Stadt und 14 Millionen Euro in das Projekt, wobei die Hälfte auch die Kosten für die Einrichtung der Kathedrale der Eltern-Kindergartenschule (EKZ) betriebe.

„Eine gute Ausbildung ist die Grundlage für jeden Beruf“,



Hans Finkenbusch (l.) und die OB im Gespräch. (DZ) HANNOVER

betonte Oberbürgermeisterin Ingrid Beckmann auf der Eröffnungsgala. Die Abendradschule stellt damit für Lernende eine zweite Chance dar. Wie Reinhold Brandkamp, stellvertretendes Schulleiter, erklärte, werde nun mit im „zweiten Akt von Klänge“, Menschen, die bereits im Berufsleben stehen und einen weiteren Schulabschluss erlangen wollen, sowie Jugendlichen, bei denen auf dem ersten Bildungsweg kein Durchbruch „immer schon“ gelungen ist.

„Mit dem „Haus des Lernens“ hat Schulleiter Finkenbusch einiges erreicht. Wie bei jeder Schule ein Ziel ist, können von Versuchen und Angeboten, die langfristig wirksam sind, sein.

www